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работать новые практики.  
У коллег в Надымском рай-
оне множество интересных 
наработок, у нас тоже огром-
ный опыт и успешные про-
екты - волонтёрская работа, 
поддержка бойцов СВО и их 
близких, инклюзивные ак-
ции, спорт, работа с детьми 
и молодёжью, Арктический 
турнир по волейболу. Пере-
числять можно долго. Сде-
лаем такие встречи с други-
ми депутатами ямальских 
дум регулярными и будем 
работать на общий резуль-
тат - развитие Ямала.

Надымские парламен-
тарии и общественники, 
кстати - с лёгкой руки ново-
уренгойцев, загорелись иде-
ей делать для бойцов СВО 
особенные спички - негасну-
щие. Такой практики у них в 
городе не было, хотя хватает 
мастериц, которые шьют, вя-
жут, плетут маскировочные 
сетки, готовят сухие пайки. 
Впереди также совместные 
спортивные проекты и по-

свящённые Году семьи и 
Году детства. 

Ещё одна задумка: раз 
уж открыли такое выездное 
общение в праздник, то и 
продолжать нужно в том же 
духе, поэтому депутаты двух 
городов запланировали сов- 
местную поездку в Тазов-
ской район в апреле.

А свои впечатления от по-
ездки Полина Михайловна 
подытожила так: 

- Я много где была на Яма-
ле, в основном по работе, -  
в Салехарде, Лабытнанги, 
Ноябрьске, теперь в Надыме. 
Но вот что я скажу: Новый 
Уренгой всё же лучший 
ямальский город - красивый, 
светлый, комфортный, яр-
кий. Стоит лишь ненадолго 
уехать, чтобы вернувшись, 
снова и снова влюбляться в 
газовую столицу.

Наталья Коростылёва.
Фото из открытых 

источников
и личного архива 

Полины Шумовой

Решение присвоить центральному парку имя своего 
выдающегося земляка было принято жителями  
Надыма единогласно. Евгений Фёдорович Козлов  
с 1973 по 1980 годы был первым секретарём 
Надымского горкома КПСС, а с 1980 по 1983 годы 
возглавлял Новоуренгойский горком.

***

Депутатов думы Надымского района Новый Уренгой 
принимал 25 ноября 2023 года. Началось общение 
в Администрации города в формате свободного 
микрофона - парламентарии рассказали друг другу 
о том, какие проекты реализуют в муниципалитетах. 
Команда Администрации газовой столицы познако-
мила гостей с масштабной программой подготовки 
к празднованию 50-летия Нового Уренгоя - это  
и стройки, и благоустройство уже созданных про-
странств. А потом состоялось знакомство с городом 
и людьми: надымчане отправились на большую экс-
курсию, во время которой увидели стройплощадки, 
новые корпуса больницы, побывали в скейтпарке  
«Скатерть» и Арктическом лицее.

Председатель думы Надымского района Анатолий 
Писаренко поделился тогда своими впечатлениями: 

- Арктический лицей - это что-то космическое. Все 
объекты, которые посмотрели, очень впечатлили. 
Скажу прямо: нам есть к чему стремиться. Я думаю, 
что эта поездка нам очень полезна и дорога. Поде-
лимся с горожанами, со специалистами культуры  
и спорта, потому что есть у вас интересные задумки 
и воплощения, которые, как мы уже прикинули,  
можем внедрять у себя.

Кстати


